

unap UNIVERSIDAD
ARTURO
PRAT

Implementa programa que propicia la movilidad social y el conocimiento en *arte, cultura y ciencias*

Con el objetivo de reducir la brecha de acceso a la educación superior, la Universidad Arturo Prat (UNAP) ha puesto en marcha el Programa de Vinculación Temprana, Vitem, una iniciativa diseñada para fortalecer los conocimientos en arte, cultura y ciencias, para estudiantes de tercero y cuarto medio.

Vitem surge de un modelo de articulación interna entre la Dirección General de Vinculación con el Medio y Relaciones Internacionales, el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE) de la Unidad de Apoyo al Aprendizaje Estudiantil, el Programa Propedéutico, la Dirección de Admisión y las distintas unidades académicas de la Universidad.

A través del programa se llevarán a cabo diversas actividades de extensión en colaboración con las redes de trabajo de los establecimientos educacionales, con el fin de contribuir al desarrollo estudiantil y fortalecer los conocimientos necesarios para el ingreso a la educación superior para estudiantes de la región de Tarapacá y la región de la Araucanía.

El rector de la UNAP, Alberto Martínez Quezada, destacó el aporte de este programa. "Como Universidad desarrollamos múltiples acciones, iniciativas y actividades para establecer vínculos con las comunidades, garantizando un acceso más equitativo a la educación superior. El programa VITEM se centra en cerrar brechas y nivelar competencias entre estudiantes, fortaleciendo habilidades académicas y aquellas que les permiten integrarse de manera más efectiva a la vida universitaria", expresó Martínez.

El programa se estructura en cuatro áreas de desarrollo: la Escuela de Actividad Física y Deporte, la Escuela de Arte y Cultura, la Introducción a la Vida Universitaria y el Circuito de Ciencia. De esta manera, se busca posicionar a la universidad como una institución pública comprometida con la equidad y la justicia social, garantizando que todos los y las estudiantes de la región tengan acceso equitativo y las mismas oportunidades educativas.

En cuanto a los beneficiarios de esta propuesta, se han identificado 39 establecimientos en la Región de Tarapacá y 11 en la Provincia de Malleco, los cuales presentan un alto porcentaje de matrícula y vínculos previos con la universidad, tanto en la casa central como en la Sede Victoria.



DIRECCIÓN GENERAL DE
VINCULACIÓN
CON EL MEDIO Y RELACIONES INTERNACIONALES

vitem
VINCULACIÓN
TEMPRANA